

A PUERTA
CERRADAMarcela
Gómez Zalce

El bulldozer del PRI

- El SAT y... Washington
- Vuelve bala a tu cañón

Los deseos del joven, mi estimado, muestran los futuros vicios del hombre. Algo simpático debe estar sucediendo tras las bambalinas de la exitosa cooperación entre México y Colombia, tripulados por autoridades como el ICE de los Estados Unidos. El divertido anuncio desde Washington, encabezado por **John Morton**, subsecretario de Seguridad Interna (DHS), con **Alfredo Gutiérrez Ortiz Mena**, titular del SAT y el general **Luis Moore**, agregado militar del gobierno de **Álvaro Uribe** en tierras del **Tío Sam**, genera aplausos del mordaz respetable del mismo modo que genera algunas dudititas sobre lo que hay *de fondo* en este importante operativo.

Sobre todo porque el historial del narco culebrón colombiano-mexicano que hizo escala en Manzanillo-Buenaventura en varios contenedores con dinero pertenecientes a la filial "Química del Rey" cuya propietaria es, ni más ni menos que Grupo Peñoles de **Alberto Baillères**, levanta por lo menos ciertos recelos. Cabe recordar, *my friend*, que el pasado 18 elementos de la Armada hicieron un interesante decomiso de billete que ya había sumado la cooperación de Colombia, yes?

El sugestivo anuncio hubiera quedado en las páginas de resultados de la Marina, en la mal llamada guerra contra el narcotráfico,

si no hubiera sido por el pequeño detalle de que en función de las investigaciones derivadas de esto, se llevó a cabo un espectacular y grotesco operativo en Polanco, en un exclusivo centro comercial, en plena luz del día con armas largas y militares... de la Semar en las afueras del corporativo de Industrias Peñoles. El fanfarrón operativo dejó originales estelas por el hermetismo de las autoridades y de la empresa a la que rápidamente la PGR deslindó del atractivo contrabando de dólares, señalando la disposición de cooperar (¿o cuello?) en las investigaciones.

Desde entonces el nombre de Peñoles y **Baillères** quedó borrado de la conexión de lavado de dinero entre Colombia y México, originando lecturas sobre la posibilidad de que este (des)gobierno estuviera enviando delicadas señales a la cúpula empresarial. Señales que ante la descomunal complicación para la aprobación del bodrio fiscal 2010 que mantiene a **Felipe** y su presumido equipo económico en la misma línea de confrontación, se suman a un enrarecido ambiente en contra de la propuesta presidencial.

Porque entre más se empecina el *gymboree* (con minúsculas) en vender las bondades y beneficios de aumentar gravámenes y el IVA al 17% con eso de los pobres por delante, más resistencias continúan generándose. Más pronunciamientos de su poca viabilidad económica y del inminente fracaso coronado con el PRI declarando que le enmendará la plana fiscal a **Calderón**.

El estupendo dilema no tiene desperdicio ahora que las lacritas

tricolores sacaron su *Bulldozer* para enseñar *who's who in their Zoo*.

Y sin duda la cuidadosa salida de **Carlos Salinas de Gortari** ahora en Veracruz constata que el ex presidente ¿es? *factotum* en el interior de las tribus priistas. La irónica interrogación es si **Carlos** anda apaciguando ánimos y delicado oleaje contra el agandalle legislativo —que al cierre de este espacio seguía en el tira tira de las Comisiones— de **Enrique Peña Nieto** y de la misma **Beatriz Paredes** para evitar una polarización tricolor que los aleje del sueño de recuperar Los Pinos en el 2012, o sí, como en Oaxaca, le mide el agua a los camotes jarochos y al astuto gobernador **Herrera**.

Lo espléndido de esta exclusiva fauna política son las medidas de prevención para evitar otro **Madrazo**. Lo encantador es que también parecen adelantados los tiempos políticos. La cuestión es si en esta estrategia de cierre de filas el *Bulldozer* tricolor respalda a **Peña Nieto** ya sin tapujos o... si sólo es un *innuendo* de zanahorias.

Lo cierto, *my friend*, es que no hay nada como este PRI...

Por la mirilla

Uno. Los fallos del tepjf (con minúsculas) ratificando los triunfos de **Sodi** y **Orvañanos** en Miguel Hidalgo y Cuajimalpa honra que se vale violar la ley, aunque sea tantito. Eleva el *haiga* sido como *haiga* sido... y sienta volátil precedente para el cochinerito mediático del 2010. Tan tan.

Dos. **Ebrard** a **Juanito**: Vuelve bala a tu cañón... ■■M

gomezalce@aol.com

